

Mitteldeutsche Zeitung – 28.2.16

Auch Innenminister Stahlknecht dabei THW-Ortsverband feiert seinen 25. Geburtstag

Von Manuela Ritter

Quedlinburg -In einer Festveranstaltung mit Vertretern aus Stadt- und Landrat und der Bundespolitik sowie zahlreichen Gästen feierte der Ortsverband des Technischen Hilfswerks (THW) Quedlinburg sein 25-jähriges Bestehen.

Schönster Ratssaal Sachsen-Anhalts



Der THW-Ortsverband Quedlinburg. Foto: Chris Wohlfeld

Der „schönste Ratssaal Sachsen-Anhalts“ sei, so betonte Innenminister Holger Stahlknecht (CDU) in seiner Rede am Sonnabend an die rund 150 Anwesenden, der passende Rahmen für die Würdigung der Arbeit dieser Zivil- und Katastrophenschutzorganisation. Mit höchster Wertschätzung für diese Arbeit überreichte Stahlknecht Lars Deuter als Ortsbeauftragten das silberne Brandschutz- und Katastrophenschutz-Ehrenzeichen am Bande.

Rückrat der inneren Sicherheit

Neben Feuerwehr und Sanitätskräften sehe der Innenminister im THW das „Rückgrat der inneren Sicherheit in unserer Gesellschaft“. Dies bekräftigten auch die Worte des Oberbürgermeisters von Quedlinburg, Frank Ruch (CDU), der den 80 Mitgliedern des Ortsverbandes unter Leitung des Ortsbeauftragten Lars Deuter und den 20 Jung Helfern seinen Dank, Anerkennung und Respekt aussprach; und überreichte dem eine Spende für die engagierte Nachwuchsarbeit. Hier könnten junge Menschen „spielend helfen und lernen“, so Ruch. (mz)